

2013 苗木健康マラソン大会が開催されました (苗木体育協会)

恒例となりました、苗木健康マラソン大会が11月24日(日)小学校グラウンド付近を発着点として開催され、保育・幼稚園親子の部から8km一般男子の部まで14種目、240人(組)の方々が自慢の健脚を競いました。参加されたランナーの方々は、思い思い自分のペースで晩秋の苗木を駆け抜けました。

ゴールの後は、もう一つの楽しみでもあるボランティアのみなさんによる豚汁の振舞いを受け競技後の冷えた体を温めていました。

各部門の優勝者は下記のとおりです。(敬称略)

8km 一般男子	川上 純平	中津商高	3km 壮年男子	伊藤 三喜男	可児市
5km 一般男子	石原 惇基	恵那市	3km 一般女子	茶原 睦子	川上
5km 壮年男子	松葉 桂二	千旦林	3km 小高学年男子	橋詰 泰知	苗木小6年
5km 一般女子	伊佐治 日菜	中津商高	3km 小高学年女子	田口 真羽	苗木小5年
5km 壮年女子	尾関 香苗	落合	3km 小低学年男子	橋詰 直隼	苗木小2年
5km 中学生男子	桑山 一朗	福岡中3年	3km 小低学年女子	村田 実由	土岐小2年
3km 一般男子	西尾 修一	瑞浪市	2km 保育・幼稚園親子	橋詰拓人・拡輝	苗木保育園



青少年健全育成推進市民会議苗木支部

図書の本を寄贈を行いました



12月5日(木)に青少年健全育成事業の一環として苗木地区内の保育園・小学校・中学校へ計72冊の書籍を寄贈させていただきました。

図書の本の寄贈は平成21年度より行われており今年で5回目となりますが、子ども達には本と出会い読書体験を重ねることによって、知的好奇心を満たす様々な知識を手にし、豊かな創造力を育んでもらいたいと思います。

青少年健全育成推進市民会議苗木支部では、今後も子ども達の読書活動のお手伝いができるよう取り組みを進めていきます。



乳幼児学級「ぴっころ」クリスマス会をしました



12月9日(月)ぴっころのクリスマス会が行われました。

今年のぴっころのクリスマス会にはサンタさんが登場!!大喜びする子やサンタさんを見てびっくりし大泣きしてしまった子もいましたが最後はみんな笑顔で集合写真が撮れてよかったです。

部屋の飾りや帽子などはお世話係さんの手作りでとてもあたたかいクリスマス会となりました。



☆お世話係りさんありがとうございました☆





2014年 1 月 行事予定

日・曜日	行事など
5 日	中津川市消防出初式
6 月	市仕事始め
7 火	小・中学校始業式
8 水	乳幼児なんでも相談 10:00~
12 日	中津川市成人式
20 月	区長会
28 火	中学校体育館抽選会 19:30~

※ 行事等は変更になる場合がありますのでご注意ください



手洗いうがい・マスク着用 インフルエンザ対策は予防から

《ごみ収集日》

燃えるごみ 毎週 (月)・(木)
 燃えないごみ 1月29日(水)
 資源・硬質・有害ごみ 1月24日(金)
 大型ごみ 1月 8日(水)

※大型ごみは事前に申込みが必要です

《苗木の人口》

平成25年11月末日現在
 人口 6,358名 世帯数 2,212世帯
 (男 3,104名 / 女 3,254名)

＝ 苗木中学校 ＝

「中津川市中学校音楽交流会」に参加

11月28日(木)苗木中学校3年生、坂本中学校3年生、落合中学校3年生、阿木中学校、神坂中学校が中津川文化会館に一堂に会して、これまでそれぞれの学校で大切に創り上げてきた合唱を交流しました。苗木中3年生は、毎日朝の会、帰りの会で練習を重ねてきた「HEIWAの鐘」「旅立ちの時～Asian Dream Song～」を披露しました。ステージに上がるときの返事から、とても気合いが入っており、たくさんの拍手をいただきました。市内中学校全体の合唱レベルは、年々高くなっています。



＝ 苗木保育園 ＝

苗木保育園では今年、5歳児の年長組が「命の教育」に取り組んでいます。11月28日には前田動物病院の前田敬生先生に来て頂き、動物を通して生きていることの大事さ、そしていつか訪れる死についても学ぶことができました。子供たちは先生の話にしっかりと耳を傾け、動物の映像に真剣に見入っていました。「命の学習」をする中で命は一つしかないかけがえないもの、そのたった一つの命を大事にして、自分も自分以外の人や物も大切にできるそんな人になってほしいと、願っています。



成人式のご案内

祝成人



平成26年の中津川市成人式が下記のとおり開催されます。

日 時：平成26年1月12日(日) 13時30分～
 会 場：東美濃ふれあいセンター
 対象者：平成5年4月2日

～平成6年4月1日生まれの方
 苗木地区の方は、式典終了後に記念撮影を行います。
 ※詳細は個別に郵送された案内文書をご覧ください。

オオキンケイギクを駆除してくれました



12月9日(月)に、苗木中学校の「地域に感謝を表す委員会」の生徒約20名が特定外来植物「オオキンケイギク」の駆除活動を行いました。生徒は、学校敷地内に生えるオオキンケイギクの株を根ごと引き抜き、袋詰めしました。

オオキンケイギクは、ここ数年、市内での繁殖を広げており、地域の植生に大きな影響を及ぼす恐れがあるため市では地域ぐるみの駆除を呼びかけています。



＝ 苗木小学校 ＝

苗木小学校では11月22日に、1・2年生とひまわり・のびのび学級の児童が、生活科の授業で「秋祭り」を行いました。地域を散策して集めたどんぐりや松ぼっくり等の秋の宝物を上手に活用して、24の楽しく遊べるお店を開きました。そして、お客さんとして苗木保育園・のぞみ保育園・西保育園の来年度苗木小学校入学予定の年長児を招待しました。魚つりやさん、的あてやさん、どんぐり犬相撲やさん、どんぐりコマやさん等のお店が並び、児童は、「いらっしゃいませ！」と大きな声で年長児のお客さん呼びこみ、お兄さん、お姉さんらしく遊び方を丁寧に説明してお店を楽しんでもらいました。その後、年長児さんからお礼のお手紙をいただき、大喜びの小学校の児童たちでした。



＝ のぞみ保育園 ＝

12月に入り朝晩だけでなく日中もだいぶ寒くなってきましたね。のぞみ保育園のらいおんぐみさんは、寒さが本番を迎える前にマフラー作りに挑戦しています。空き缶の内側に貼った割り箸に糸を通すのが長く根気の要る作業ですが、身体も大きくなり集中力のある年長のらいおん組さん達は給食後等の空いた時間に黙々とマフラーを編み続け、ついに長くて素敵なマフラーを完成させることができました。自分で作ったマフラーを巻けば寒さだってへっちゃら！12月に入っても外で元気に遊んでいる子ども達です。

